

《单词百科:summarizing是什么意思?summarizing怎么发音?summarizing的解释和用法》

英语单词summarizing是什么意思?summarizing怎么读?summarizing怎么发音?简答网为您整理了summarizing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



summarizing怎么读

summarizing的读音:[ˈsʌməraɪzɪŋ]

summarizing的意思

1、v.总结, 概述(summarize的现在分词);列表;造表;

summarizing的相关词组

1、to summarize 简而言之;

summarizing的双语例句

1、The schools produced diligent excerpting from older manuscripts, summarizing, and commentaries.

各学院从古代手稿里作了辛勤的摘录、总结和评注工作。

2、The schools produced diligent excerpting from older manuscripts, summarizing, and commentaries.

各学院从古代手稿里作了辛勤的摘录, 总结和评注的工作。

3、The importance of laws of nature transcends merely summarizing or cataloguing facts.

自然定律的重性远远不止是对事实的总结或归类。

4、He decided to tag on an extra paragraph at the end summarizing what he'd said.

他决定在结束部分再增加一段文字,总结他说话的内容。

5、Summarizing the significance of developing mine belt with NBR cover.

概述矿用丁腈橡胶覆盖胶橡塑整芯输送带研制的意义。

6、Write a paragraph summarizing the idea of the text.

写一段短文,概括全课的意义。

7、Sales and purchasing data summarizing, update, analysis and evaluation.

销售和采购数据的汇总、更新、分析与统计。

8、So in this lesson, let's continue summarizing the usage of verbs.

所以,这节课就让我们一起来总结动词的基本用法。

9、All revisions should include a brief statement summarizing the process of revision.

所有的修订文章都该包含一段针对修订过程所做的简短描述。

10、At 2006 inland China pavement asphalt market statuses were summarizing.

2006年的沥青市场状况及市场特征.

11、A statement summarizing the important points of a text.

概述概括主题主要观点的论述.

12、Then after summarizing the definitions and characters given by different scholars.

然后,归纳了学者们当前对业主委员会的定义,概括其特征.

13、After comparing and summarizing, the writer puts forward her own view points.

《剪灯新话》达到了较高的艺术水平,
也为后世的艺术创作提供了很好的创作模式与素材.

14、Summarizing some new clinical use for Anisodamine.

目的总结山莨菪碱的一些临床新用途.

15、Revisions should include a brief statement summarizing the process of revision.

报告的修正部份需包含修正过程的简述.

以上是简答网为您整理的summarizing怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于summarizing的用法、summarizing的释义、summarizing的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/summarizing>